



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Las obras han significado una remodelación integral del centro

Con el inicio del curso se pondrá en marcha el nuevo colegio Manuel Foguet

Vinaròs 27-08-2009

Uno de los dos colegios ubicados de forma provisional en el municipio acaba su odisea. La conselleria de Educación ha recepcionado las obras, y la estancia de alumnos y profesores en módulos llegará a su fin. Ahora falta el comienzo de las obras en el colegio número 5.

La vuelta a las aulas de Infantil y Primaria ya ha comenzado su cuenta atrás. Un regreso al cole que en el caso de Vinaròs estará marcado por la desaparición de las aulas prefabricadas del colegio Manuel Foguet, y el traslado de alumnos y profesores a las nuevas instalaciones. El diputado autonómico del Partido Popular Mariano Castejón ha explicado que la Conselleria de Educación ya recepcionó hace unas semanas las obras y que el primer día de clase ya estará todo a punto para comenzar el curso con normalidad.

El proyecto de ampliación y adecuación del Colegio Manuel Foguet que ha llevado a cabo ARCIÓN S.A. Construcciones ha supuesto la implantación de seis nuevas unidades de educación infantil y doce de educación primaria a través de la construcción de nuevas instalaciones, un solar anexo y la reestructuración y adaptación de las infraestructuras existentes.

Se trata de una reforma integral del centro que ha pasado de contar con una superficie total de 6.957 m² a 8.641 m² y, además, ha mejorado las instalaciones con las que ya contaba.

Los nuevos edificios se han organizado en sentido paralelo o perpendicular al edificio existente, retirándose con respecto a la alineación de las calles. Con ello se ha generado un espacio ajardinado entre el vallado del colegio y las fachadas de los edificios escolares que resuelve los accesos a las distintas piezas y que absorbe los desniveles existentes en las calles que limitan la parcela.

Además, el nuevo complejo pasa a contar con entradas independientes por la calle Yecla, que da también acceso a la zona de servicios de la cocina, a la zona de estacionamiento y a la vivienda del conserje

Como se sabe, las aulas prefabricadas del Manuel Foguet no son las únicas que existían en Vinaròs. Las instalaciones del colegio número cinco siguen ubicadas en el emplazamiento provisional de la avenida Leopoldo Querol. Castejón explica que los trámites van a su ritmo, y que el proceso podría ir a gran velocidad, puesto que cuando se pueda disponer de forma efectiva de los terrenos del actual campo de futbol de les capsades, se prevé la construcción del centro a base de piezas de obra premontadas según un nuevo modelo de construcción preindustrializado que acorta el periodo de trabajo.

Castejón advierte de que, una vez completado este mapa escolar en Primaria, habrá que plantearse si es necesario empezar a prever un hipotético sexto colegio. Algo que dependerá de la evolución demográfica del municipio.

Por otro lado la ampliación del instituto José Vilaplana, también presupuestada por la Generalitat para el 2009, no se podrá hacer efectiva dado que hasta la fecha el Ayuntamiento no ha cedido los terrenos necesarios para su materialización.



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

